

★ 地域に関するお知らせ・報告 ★

どんど焼きのご案内

【日 時】令和8年1月 11日(日)
 【場 所】熊谷公園
 神事開始:10:00～ 小雨決行(雨天中止)
※当日は、餅つきも行います!
御神酒・豚汁・せんざい・きなこ餅などを用意しています。
皆さんのお越しをお待ちしています!!
(お願い) 正月飾りは、ミカン・ビニール袋・針金などを外してお持ちください。

エコツアー！秋空の下、東峰村・朝倉方面へ[報告]

11月12日(水)、南丘校区自治連合会 環境衛生部会による「エコツアー」が開催され、東峰村、山田堰、朝倉三連水車、紅乙女酒造などのエコスポットを回りました。心地よい秋空の下、自然を観察し災害について学びました。



年末年始はご用心！歳末防犯パトロール[報告]

12月6日(土)、南丘校区自治連合会 防災防犯部会による「歳末防犯パトロール」が行われ、ポンプ車の先導で地域を歩いて巡回しました。南丘学童保育クラブも参加し、子どもたちの「火の用心！」の声が元気よく響きわたりました。



新年を気持ちよく迎えよう！ほたる道清掃[報告]

12月13日(土)、南丘校区自治連合会 環境衛生部会による「ほたる道周辺の清掃」が行われました。皆さまの協力のおかげでほたる道もきれいになり、新年を気持ちよく迎えることができます。ご参加の皆さま、寒い中の清掃、ありがとうございます。



★ センターよりお知らせ・報告 ★

フリー
スペース募集 こぐまのひろば
～こども新年会～

【日 時】1月28日(水) 10:00～11:30
 【場 所】南丘市民センター 1階講堂
 【対 象】未就学児と保護者
 【定 員】10組(予約制・先着順)
 【申 込】令和8年1月5日(月)9時より 参加費:100円
 ※お申込み、お問合せは市民センターまで(☎582-7328)



報告 みんなで！ハッピーバースデー

11月26日(水)、こぐまのひろばで「おたんじょうかい」を開きました。8月～12月がお誕生日の子どもやサポーターさんを、みんなでハッピーバースデーの歌を歌ってお祝いしました。手作りのフォトスポットの前で写真を撮ったあとは、子どもたちはお気に入りのおもちゃで遊び、笑顔の絶えないひとときを過ごしました。



第50回小倉北区青少年育成大会 講演「子どもの居場所のために地域の大人にできること」

【日時】1月31日(土) 10時～(1時間程度)【会場】生涯学習総合センター(小倉北区大門一丁目6番43号)
 【講師】北九州市立大学文学部人間関係学科 山下 智也 教授
 【お問い合わせ】小倉北区役所コミュニティ支援課生涯学習係(582-3322)

* 1月 * センター行事予定

日	曜	時 間	行 事
8	木	お休み	健康料理普及講習会
		お休み	ニューススポーツ教室
		15:30～17:30	わいわい市民センター
12	月 (祝)	9:30～15:00	歩く健康教室「三社詣り・新年会」 ※9:30 センター前集合
14	水	9:30～11:30	仲良し友の会「第5回ディスコン大会とせんざい会」
15	木	11:30～12:30	ふれあい昼食交流会 「区栄養士さんのお話」
		15:30～17:30	わいわい市民センター
17	土	9:45～12:00	♦生涯学習市民講座・家庭教育講座♦ 「新春フラワーアレンジ」
22	木	15:30～17:30	わいわい市民センター
23	金	10:00～12:00	♦生涯学習市民講座♦「直伝・伝統味噌作りを学ぶ」
28	水	10:00～11:30	こぐまのひろば「こども新年会」 *事前予約制
		10:00～11:30	南丘子育て相談 *予約不要
29	木	15:30～17:30	わいわい市民センター
31	土	10:00～12:00	♦生涯学習市民講座・人権市民講座♦ 「節分祭」

あなたが、家族が、癌(がん)になったら…

11月25日(火)、北九州市立病院機構 理事長 中西洋一氏を講師に迎え、生涯学習市民講座「あなたが癌になったら、家族が癌になったら」を開催しました。癌は恐ろしい病気ですが、医学の進歩による治療や早期発見により、助かる命が増えてきたそうです。「一人で悩まない。癌治療はチームで取り組むもの」という中西先生の言葉に、うなずいたり、不安感が消えほつとした表情の受講生の姿が見られました。



笑顔で過ごすために！排せつについて学びました

12月11日(木)、生涯学習市民講座「不安解消！排せつ教室」を開催しました。北九州市立介護実習・普及センターよりコンチネンスマイトでもある看護師の古谷順子氏が講師として来館され、排せつの仕組み、病気や体操、パッド、紙パンツなどの排せつ用具に関しての講座が行われました。受講生は「用具を上手に利用して生活を楽しもう！」という言葉に納得し、充実した学びの時間となりました。

